

Cuba participa en Fórum Internacional de Construcción en Rusia

Image not found or type unknown



Cuba presente en Forum Internacional de la Construcción

Moscú, 4 oct (RHC) Una delegación cubana participa nuevamente este año en el Forum Internacional de la Construcción que tiene como sede la ciudad rusa de Ekaterimburgo.

En el contexto de la importante cita se desarrolló la VI reunión del Grupo de Trabajo de la Construcción que integra la Comisión Intergubernamental para la colaboración económico-comercial y científico técnica entre la Federación de Rusia y la República de Cuba.

La delegación de la nación caribeña está encabezada por el Viceministro de la Construcción, Ricardo Carbajo y por el Héroe de la República y Presidente de la Unión Nacional de Ingenieros y Arquitectos de Cuba, Antonio Guerrero.

A decir de los expertos la cita de Ekaterimburgo es propicia para el intercambio de experiencias en cuanto a materiales de la construcción y técnicas para su uso, pues exponen las regiones de Rusia y de muchas otras naciones, sobre todo de la Comunidad de Estados Independientes. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/366742-cuba-participa-en-forum-internacional-de-construccion-en-rusia>



Radio Habana Cuba